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質問予定概要  

 

 

 質問日 令和５年６月７日２番 

発 言 の 種 別 ・代 表 質 問    ・一 般 質 問  

発 言 の 要 旨 
答弁を求める者 

項    目 内         容 

１．休暇取得促進に向け

た取組みについて 

・休暇取得促進に向けたこれまでの取組み状況と

全庁あげての取組みの検討について問う。 

馬場商工労働部長 

２．医療的ケア児支援セ

ンターについて 

① 相談に対し、たらいまわしをすることなく、

必要な支援につなげていくことが求められる

が、支援センターの機能について問う。 

吉田福祉部長 

② 府内どこに住んでいても必要な支援が受けら

れるように支援センターの複数箇所設置が必要

だと考えるが、所見について問う。 

吉田福祉部長 

③ 高校卒業後の医療的ケアを要する人への支援

について問う。 

吉田福祉部長 

３．療育手帳の判定につ

いて 

・ 判定に要する面談を住み慣れた地域等で受け

られるよう柔軟な対応が可能かどうかについて

問う。 

吉田福祉部長 

４．有機農業の推進につ

いて 

・ 有機農業の拡大に向けた取組みについて問う。 原田環境農林水産

部長 

５．安威川ダムについて ① 安威川ダムにおける防災情報の提供について

問う。 

谷口都市整備部長 

② 安威川ダムのフラッシュ放流時の茨木川合流

点下流における情報提供について問う。 

谷口都市整備部長 

③ 安威川ダムの機能等の防災教育への採用に向

けた取組み状況と今後の周知に向けた取組みに

ついて問う。 

谷口都市整備部長 

６．都市計画道路十三高

槻線と府道大阪中央環

状線との平面交差化に

ついて 

・ 現在の検討状況と今後の進め方について問う。 

 

谷口都市整備部長 

 


